

PRIMERAS COMPETICIONES DE PROMOCIÓN

Escrito por EDITOR

Martes, 25 de Febrero de 2014 23:40 - Actualizado Martes, 25 de Febrero de 2014 23:42



El sábado 15 de febrero, en el Polideportivo Príncipes de España, se celebró la primera competición del Programa de Promoción. Se trataba del primer control de los niveles P3 y P4 de Gimnasia Artística Femenina, en todas sus categorías, y del primer control de todos los niveles y categorías de Gimnasia Artística Masculina.

Una semana más tarde, el sábado 22 de febrero, se llevo a cabo en el Polideportivo Municipal de Inca el primer control de los niveles P1 y P2 en todas sus categorías.



En ambas competiciones los/as gimnastas del Xelska pasaron satisfactoriamente el control, y consiguieron la clasificación para la Final Insular, que se celebrará el próximo 12 de abril.

Antes de dicha final se celebrará el 16 de marzo la competición escolar de conjuntos de Gimnasia Artística Femenina.

Y ENTRE AMBAS COMPETICIONES, LA TRADICIONAL TORRADA EN LLUCH.....

PRIMERAS COMPETICIONES DE PROMOCIÓN

Escrito por EDITOR

Martes, 25 de Febrero de 2014 23:40 - Actualizado Martes, 25 de Febrero de 2014 23:42



El domingo 16 de febrero nos fuimos a Lluç, para celebrar la tradicional torrada en Menut-Binifaldó, con excursión al monasterio incluida. En la foto podéis ver a los valientes que completaron la caminata.

En esta ocasión el mal tiempo no impidió que la familia Xelska se reuniera de nuevo, para pasar una bonita jornada, alrededor de un buen fuego, para hacer algo más que gimnasia.